

18. Jahresbericht der Aktivriege



Skiweekend – Engelberg, 03./04.02.2024

Hier lassen wir die Chat-GPT-Poesie sprechen (merci Thierry!):

*«In Engelbergs verschneiten Höhen,
wo Skifahrer froh entgegen,
fand Wallbachs Turnverein sein Glück,
in einem Skiwochenende, voller Geschick.*

*Zwischen Abfahrten, Frost und Sonnenschein,
lockte ein Apfelstrudel, so fein.
Goldbraun gebacken, duftend, ein Traum,
dazu ein prickelndes Bierli mit Schaum.*

*Der Teig so zart, in sich gerollt,
mit Äpfeln gefüllt, zimtig und hold.
Ein Anblick, der Herzen höher schlagen lässt,
bei jedem Bissen ein süßes Fest.*

*Doch Michi, mittendrin, ganz nah,
bestellte keinen, oh welch ein Malheur!
Er sah zu, wie wir genossen,
den Strudel, in Glück ganz zerflossen.*

*Wir lachten, scherzten, assen mit Wonne,
dabei wurden wir angestrahlt von der Sonne,
Doch Michi, obwohl er dabei war,
verpasste das Geschmackswunder, so wunder-
bar.*

*So schickten wir Grüsse in Gedanken aus,
zu Michi, am selben Tisch, im selben Haus.
Der Strudel, den er nicht bestellt,
hat unser aller Herz erhellt.»*

Wir verbrachten zwei wunderbare Tage bei prächtigem Wetter, feierlichem Après-Ski und Après-Znacht und offensichtlich feinem Apfelstrudel in Engelberg. Ein herzliches Dankeschön an die Organisatorinnen Jenny und Sophie!



Hüttliputztag Nr. 1 – Wallbach, 04.05.2024

Frühjahrsputz war angesagt! Und so wurde das TV Hüttli einmal komplett aus- und wieder eingeräumt, dabei wurde unter anderem auch die Bank-Tisch-Anordnung umgestellt. «UHU» hat sich nicht viel geändert, ausser dass der Marterpfahl zu Brennholz verarbeitet wurde. [Keine Fotos]

Grümpeli – Wallbach, 14.06.2024

Aufgrund des Cupfinals des FC Wallbach fand die Dorfolympiade spontan bereits am Freitagabend statt, die Disziplinen wurden zudem auf Curling und Billiard im Fussballstil reduziert. Mit viel Geschicklichkeit und Treffsicherheit erkämpften wir uns den 2. Rang hinter der Ponti und erhielten einen feinen «Fresskorb». Da es sich bei diesem Wettkampf um eine alternative Variante als gewöhnlich handelte, wurden die Sieger nicht auf dem Wanderpokal eingraviert und somit bleiben wir auch fürs 2025 die Titelverteidiger!



Regionalturnfest – Sulz-Laufenburg, 22./23.06.2024

«Morgenstund hat Gold im Mund», oder auf jeden Fall fast 😊, denn so nah am Edelmetall waren wir noch nie! Mit 26.41 Punkten (von max. 30) konnten wir unsere Resultate aus den vorherigen Jahren übertrumpfen und belegten den 9. Schlussrang in unserer Kategorie (und den 1. Platz im Fisingertal). Wie kams dazu: Wir starteten den Wettkampf bereits um 08:12 Uhr mit dem uns gut bekanntem Fachtest Korbball. Kurz darauf durften wir uns dann bereits dem Fachtest Unihockey und später dem Fachtest Allround widmen. Bei letzterem haben wir eine TOP-Note von 9.14 erzielt! Das Training hat sich also gelohnt und es musste gefeiert werden! Das Hudelwetter tat dabei keinen Abbruch, wir waren dann aber doch froh, dass wir in unserem Wagen bequeme und trockene Betten hatten.



Schlauchbootrennen – Wallbach, 14.07.2024

Auch beim Schlauchbootrennen surften oder bessergesagt ruderten wir auf der Erfolgswelle und holten uns den Sieg. Und das trotz diversen Forfaits und Ersatzbesetzungen. Grandios!



Sommerprogramm – diverse Orte, 09.07.-06.08.2024

Wenn es zu heiss ist für das «normale» Training, laufen wir zur Höchstform in alternativen «Sportarten» wie Beachvolleyball, Radfahren, Rheinschwimmen, Minigolf und Grillen auf.



Turnfahrt – Glarnerland, 27./28.07.2024

Wir besuchten den «Auswanderer» Pädde in seiner neuen Heimat im schönen Glarnerland. Von Merlen wanderten wir über Stock und Stein und viele Höhenmeter abwärts zum Talalpsee, der eine langersehnte Erfrischung bot – doch Vorsicht vor den Blutsaugern im Wasser. Erfrischt und ausgeruht haben wir die letzte Etappe zum Berggasthaus Habergschwänd in Rekordzeit zurückgelegt. Dort wurden wir dann mit einem feinen All-You-Can-Eat-Barbecue verwöhnt und haben einen kurzweiligen und heiteren Abend verbracht, auch die Nacht war eher kurzweilig. Am zweiten Tag lernten wir das Handwerk der Käser auf der Nüenalp kennen. Wir stellten unsere eigenen «4323-Mutschli» über dem Feuer her und kamen in den Genuss verschiedener Alp-Köstlichkeiten. Merci Simi und Pädde fürs Organisieren, Jenny für den feinen Cake und allen für ein weiteres unvergessliches Wochenende!



Herbstmesse – Basel, 29.10.2024

Ein fester Bestandteil des Trainingsplans ist auch ein Besuch der Basler Herbstmesse. Statt Nervenzitgel und g-Kräfte liessen wir es uns lieber kulinarisch gut gehen – ein Raclette kommt selten allein.



Hüttliputztag Nr. 2 – Wallbach, 16.11.2024

Alle guten Dinge sind zwei?! :-P Damit wir für die kalten Hüttli-Abende gerüstet sind, haben wir 4 Sterholz und 4 riesige Pizzen verarbeitet. Das Resultat kann sich sehen lassen (Fotos von unseren «Schwimmreifen» haben wir aus Personenschutzgründen weggelassen 😊)!



Weihnachtliches Abschlussturnier – Wallbach, 17.12.2024

Auf der Suche nach fleissigen Elfen als Unterstützung für das Christkind / den Weihnachtsmann bei der alljährlichen Bescherung haben wir ein Weihnachts-Bootcamp durchgeführt und dabei drei Weihnachtselfen gekürt.



Auf weitere tolle Erlebnisse zusammen in der Aktivriege! Ich freue mich auf ein ereignisreiches 2025 mit euch 😊!

Sportliche Grüsse
Belinda, Leiterin Aktivriege